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			El PSOE de San Fernando propone construir viviendas en el antiguo almacén municipal de la calle Ávila
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El PSOE de San Fernando  de Henares está trabajando en un Plan Municipal de viviendas con  inmuebles públicos en régimen de alquiler. “Queremos evitar, así, que  familias enteras opten por otros puntos de la comarca para fijar su  residencia, y que nuestros jóvenes no tengan alternativa ante la nula  oferta existente en la actualidad ylos desorbitantes e inaccesibles  precios que alcanzan estos arrendamientos en el mercado libre”, explicó  el Secretario General de los socialistas locales, Javier Corpa.

Y tienen clara la fórmula. La parcela que ocupan las“obsoletas”  instalaciones del almacén municipal, en la calle Álava, sería uno de los  emplazamientos para la construcción de la primera promoción, dando  traslado al mismo a la finca de CYTEC. “De este modo, el Plan de  Vivienda que planteamos resuelve dos conflictos, por un lado, vendría a  paliar la carente oferta en materia inmobiliaria y, por el otro, daría  respuesta necesaria a la penosa situación del almacén municipal”, añadió  el aludido al respecto. Igualmente planteamos el traslado provisional  de la Asociación vecinal Parque Henares, garantizando un espacio en el  que desarrollar su actividad, durante la construcción de las viviendas y  un nuevo espacio en la calla Álava cuando estas estén finalizadas.

Desde el partido que lidera Corpa también apuestan por sellar una  permuta con el Ayuntamiento de la capital para dar uso residencial al  actual terreno de ‘Los Cerros’, colindante con la localidad, pero  perteneciente al término municipal de Madrid. “Un parque de pisos en  alquiler es una garantía de futuro para cualquier ciudad porque implica  la permanencia de sus vecinos”, aseveró el candidato Javier Corpa.

Por último, Corpa remarcó la importancia del sentimiento de arraigo.  “Un programa de vivienda asegura la permanencia de los/as vecinos/as  para que los padres y madres vean crecer aquí a sus hijos/as y a sus  nietos/as, para seguir haciendo ciudad, para compartir la tradición y la  cultura de nuestro pueblo y, al mismo tiempo, regularizar el mercado, y  frenar la especulación inmobiliaria.
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